

## Diario El Impulso asegura que tiene papel periódico para 15 días más

Autor Administrator

Thursday, 07 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

El presidente del diario larense El Impulso, Carlos Eduardo Carmona, nuevamente denuncia que el periódico que dirige solo cuenta con papel para 15 días más. «Es un viacrucis permanente», expresa.

Carmona recuerda que al diario larense -como a otros periódicos en el país- no le han garantizado en los últimos meses el suministro de los insumos indispensables para imprimir por parte de la Corporación Editorial Alfredo Maneiro (CEAM), órgano oficial que tiene el control de la distribución de bobinas de papel para los medios de comunicación impresos.

Explica que -debido a la experiencia en los últimos dos años- realizaron ajustes importantes en la paginación y en el tiraje, a sabiendas de que sacrificamos nuestra capacidad informativa. Incluso dejamos de circular en Semana Santa, una dura decisión que nos costó mucho tomar, pero a la cual arribamos, porque sólo así podíamos asegurar un remanente de papel que postergara la inminencia del cierre.

«El presidente de la Corporación Maneiro ha dado públicas garantías de suministro de papel y demás insumos a los periódicos venezolanos; sin embargo, a la hora de tramitar los pedidos, la respuesta suele ser un total hermetismo, un silencio asfixiante, y cuando se ve correr la cuenta regresiva y a pasos acelerados se acerca la hora cero, se produce una respuesta no sólo tardía sino también parcial, insuficiente: nos dicen con cuánta cantidad de bobinas de papel debemos conformarnos. De manera que la angustia queda allí, latente», expresó Carmona.

Reclamó que mientras los medios de comunicación privados realizan proezas para adquirir el papel periódico, «los del sector oficial y otros cuya línea editorial está en sintonía con el Gobierno, no presentan problema alguno. Están boyantes, colmados de publicidad del Gobierno, amplían sus ediciones y hasta se jactan de poseer varios meses de inventario. No es justo, ni democrático, por ejemplo, que al propio tiempo que El Carabobeño, con una plantilla cercana a los 270 trabajadores, se despide de sus lectores, luego de una larga tradición de 82 años, Notitarde, en la misma ciudad de Valencia, celebra la llegada de un barco procedente de Chile con 160 contenedores de papel».

«En nuestro caso particular desde el poder nos podrán mezquinar las bobinas de papel, la tinta; quizá nos sigan sometiendo en materia de divisas a un trato discriminatorio, que denunciamos por antidemocrático; pero seguiremos adelante, por encima de las dificultades. Tenemos, todos, la disposición, la inspiración y la capacidad suficientes. Las pruebas han acabado fortaleciéndonos. En fin de cuentas, hay un papel que jamás el Gobierno alguno, sea cual fuere su signo, podrá arrebatar: el de ser insomnes voceros de los anhelos y merecimientos de los larenses, y, por extensión, de los venezolanos. Ese es nuestro papel, nuestro irrenunciable papel. Estamos en presencia de un tratamiento injusto, discriminatorio, inconstitucional», finaliza el presidente de El Impulso.

## Compromiso adquirido

El pasado mes de marzo, el presidente del Complejo Editorial Alfredo Manero (CEAM), Hugo Cabezas, se reunió por segunda vez con los editores asociados a la Cámara de Periódicos de Venezuela y en la misma se acordó que -a partir de ese mes- el suministro de papel periódico y planchas litográficas para la prensa de provincia quedaba garantizada.

El funcionario dio a conocer el cronograma de entrega de los insumos necesarios para la edición de los casi 100 periódicos agremiados en la Cámara. «Queda garantizado el suministro de papel periódico a razón de mil toneladas por mes durante los próximos tres meses, quedando abierta la posibilidad de ir incrementando la cuota progresivamente en la medida en que vayamos venciendo las adversidades económicas», dijo.

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-nacional/diario-el-impulso-asegura-que-tiene-papel-periodico-para-15-dias-mas/>